



Noroña acusa a Xóchitl Gálvez de “traicionar” al pueblo: “La haría pinole en un debate”

Aunque Xóchitl Gálvez es una mujer con “chispa”, no tendría oportunidad en un debate contra Fernández Noroña porque él sí viene del pueblo

Por César Huerta



Al lanzarse en contra de los candidatos del bloque opositor, el aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, **Gerardo Fernández Noroña**, desestimó a **Xóchitl Gálvez** al afirmar que antes de “destaparse” como presidenciable **“nadie se enteraba de ella”**.

Se refirió al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, a quien llamó a **separarse del puesto**, pero no lo hace porque **sabe que “no va a ningún lado”**.

En ese sentido, lo descalificó al insinuar que **no quiere “soltar la teta” de la presidencia en la Cámara Baja**, por eso lloró en su registro como aspirante de la alianza entre los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

“Creel ayer soltó sus lágrimas de ‘Creelcodrilo’, sigue de presidente de la cámara, no ha pedido licencia. Quieren seguir agarrados del presupuesto”, protestó.

[Noroña acusa a Xóchitl Gálvez de “traicionar” al pueblo: “La haría pinole en un debate” - Infobae](#)